

Entrevista / Laura Brugués (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- "No me sorprende lo que pasó con lo de los duendes, porque no es la primera vez que se le hacen este tipo de cambios extraños a un dictamen. Acaba de empezar la reunión de la Comisión, porque la Mesa Directiva lo regresó para que se revisara y se platicara qué pasó. En resumen, lo que están haciendo es repartiéndose culpas. Yo te puedo decir que no fue error humano, estuve revisando, y no solamente es el error que se mencionó ayer en la discusión del tema de las cuentas -activas o inactivas-, hay cerca de 12 errores que no son de puntos y comas. Cuando te das cuenta que son cosas de fondo, que viene ya una redacción diferente, es cuando dices: Perdón, pero eso no fue un error humano, ni duendes, ni nada. Fue algo que, por las pruebas que hay y por la forma en cómo se dio, se hizo con una intención y con dolo".

https://drive.google.com/file/d/1CkntvOFkhoMMR1dzvQzgV0sUBSW4qc3-/view?usp=sharing